
Mais que
tecnologia

Case Fênix:
Soluções de cloud para
empresas que sonham grande



“Com a 2S, descobrimos que poderíamos melhorar a 
nossa segurança, nossa telefonia e gestão de TI com 
soluções da Cisco, que, antes, pareciam ser inacessíveis 
para nós.”
diz Marcelo Barreto, um dos fundadores e CFO da Fênix Gestão em Condomínios

O nosso papo começou pelo tema segurança. O pessoal 
da Fênix achava que seu ambiente estava seguro, mas 
não havia nem um firewall protegendo a entrada da 
rede.”
diz Thiago Monteiro, Arquiteto de Soluções da 2S em São Paulo. 

Um ambiente de TI seguro, na nuvem, com telefonia conectada, gestão 

centralizada e monitoramento completo são prerrogativas restritas a 

multinacionais, certo? Não exatamente. Especializada em gestão 

condominial, a Fênix Gestão em Condomínios administra 135 

condomínios na região metropolitana de São Paulo, o que significa algo 

em torno de 6.300 moradores. No segmento, trata-se de uma empresa 

de porte relevante, mas, considerando o perfil das organizações que 

historicamente adotam soluções da Cisco, poderia ser classificada como 

uma empresa pequena. A Fênix mostra, no entanto, que tecnologia de 

ponta não é exclusividade de grandes corporações.
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Nem todas as empresas do 
nosso ramo desfrutam dessas 
tecnologias e, muitas vezes, em 
reuniões de prospecção de 
clientes, é comum encontrarmos 
moradores que entendem de TI. 
Quando falo que nossa rede é 
protegida pelo Cisco Meraki MX, 
o cliente enxerga valor.”
diz Marcelo Barreto

Marcelo Barreto, um dos fundadores e CFO da administradora, também se 

recorda dessa conversa: “Eu achava que ter um antivírus era o suficiente, 

mas, depois, conversando com Thiago, vi que não, que estávamos 

vulneráveis. Nossa preocupação era não perder nenhum dado e nossas 

medidas iam nesse sentido, só que o risco de perda de dados era 

pequeno perto do risco e das consequências do vazamento deles.”

A empresa estava convencida de que a prevenção deveria ser tratada 

como uma ação urgente. No entanto, descobriu o que não sabia ser 

possível: "Poderíamos melhorar a nossa segurança, nossa telefonia e a 

gestão de TI com soluções da Cisco, as quais, antes, pareciam 

inacessíveis para nós”, explica Barreto.
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Monteiro conta que a administradora tinha o que seus profissionais 

chamavam de “roteador de banda”, que recebia dois links - ambos 

consumidos simultaneamente - sem que houvesse, no entanto, 

visibilidade e compreensão de como esse consumo se dava. 

Com a parceria firmada com a 2S, isso mudou. “Agora, a 
rede da Fênix tem firewall, proteção de borda e 
inteligência. Com o monitoramento, é possível saber, por 
exemplo, quem mais consome rede e quais são as 
aplicações mais consumidas. Além disso, com o DNS 
[que, em uma definição simples, é o protocolo de rede 
que mapeia os endereços IP de nomes de hosts] da Cisco, 
os usuários da rede não conseguem acessar sites sem 
que haja antes uma verificação a respeito da sua 
segurança, evitando fraudes e outros problemas 
associados ao ambiente cibernético”, diz Monteiro, da 2S.
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Com os dados de 6.300 condôminos a trafegar pela rede e a necessidade 

da Fênix de estar inteiramente adequada à Lei Geral de Proteção de 

Dados Pessoais (LGPD), o CFO viu na parceria com a 2S e nas soluções 
da Cisco o ponto de partida das ações necessárias e, também, um 
diferencial competitivo. “Nem todas as empresas do nosso ramo 

desfrutam dessas tecnologias e, muitas vezes, em reuniões de 

prospecção de clientes, é comum encontrarmos moradores que 

entendem de TI. Quando falo que nossa rede é protegida por Cisco 

Meraki MX, o cliente enxerga valor”, conta Barreto.

O Meraki é um UTM, ou seja, um gerenciador unificado de ameaças que

permite desenhar um ambiente de TI com inúmeras camadas de 

segurança, incluindo, por exemplo, VPN. Em linhas gerais, une firewall, 

switches e access points em uma rede segura e, a um só tempo, 

proporciona visão geral do seu funcionamento. “Acho que o principal 

ganho obtido pela Fênix é a visibilidade da rede. Atualmente, eles 

conseguem ver o que está acontecendo e, com essa visão, fica mais fácil 

tomar decisões, corrigir rotas, otimizar funcionamento, enfim, ser mais 

eficiente”, diz o especialista da 2S.

Uma grande responsabilidade

Tínhamos um problema bem crítico: a região onde a Fênix 
está tem problemas consideráveis com os serviços de 
telefonia. As operadoras não entregam o serviço adequado 
para o nosso negócio por ʻene̓  motivos. Contudo, a parceria 
com a 2S está nos permitindo resolver esse problema, por 
meio do Webex Calling da Cisco.”
diz Marcelo Barreto

5

Uma grande responsabilidade



Barreto dá um exemplo prático de maior eficiência proporcionada pelo 

sistema, que funciona pela cloud. “Há um período do mês em que 

temos de subir todos os boletos. O tráfego é intenso. Antes, com a 

estrutura que tínhamos fora da nuvem, para fazer essas emissões, eu 

tinha de mapear quem estava usando a internet, comendo dados. 

Pedia, então, para que se desconectasse. Isso não acontece mais. 

Subimos várias aplicações para a nuvem, com mais segurança e 

melhoramos bem essa questão.”

O CFO da Fênix destaca como é difícil para o empresário de um ramo que 

não está diretamente ligado à tecnologia ter de lidar com toda a 

complexidade tecnológica que é necessária para suportar a operação da 

empresa. “A parceria com a 2S tem sido fundamental, porque 
encontramos alguém para olhar para esses detalhes e nos dar 
liberdade para pensar no core business. Contar com esse olhar 
especializado traz ganhos diretos para o negócio. Antes, gastava um 
bom tempo com problemas tecnológicos, recorrendo a vários 
fornecedores. Agora, só falo com a 2S, e voltei a ter ideias para 
aprimorar o negócio e torná-lo mais eficiente”, conta Barreto.
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Quando a Fênix mudar seu escritório, 
bastará pegar os equipamentos, levar 
para a nova sede, conectar o telefone 
na rede e tudo estará funcionando. Só 
precisará de um link de internet; aliás, 
dois, para obter redundâncias. 
Conectou pelo link, tudo funciona com 
segurança e respeitando o LGPD.”
diz Thiago Monteiro da 2S.

A parceria da Fênix com a 2S não se limita apenas a uma única solução. 

A gestora de condomínios tem, na telefonia, um ponto fundamental de 

seu negócio e, até por isso, precisa olhá-la com especial atenção. 

“Tínhamos um problema bem crítico: a região onde a Fênix está tem 

problemas consideráveis com os serviços de telefonia. As operadoras 

não entregam o serviço adequado para o nosso negócio por ʻeneʼ 

motivos. Contudo, a parceria com a 2S está nos permitindo resolver esse 

problema, por meio do Webex Calling da Cisco.”

A ferramenta leva a telefonia da Fênix para a nuvem, aumenta em oito 

vezes a capacidade de atendimento, melhora a qualidade e, como 

consequência, preserva a imagem da empresa. “Hoje em dia, é 

inadmissível que, ao tentar falar com uma administradora de 

condomínios, o cliente não consiga contato porque o telefone está 

ocupado”, diz Monteiro. Antes, a Fênix tinha apenas um número para 

contato. A solução passava por dispor aos clientes de uma “contenção” 

com espera orientada, mas a operadora de telefonia não estava disposta 

a fazer isso pela Fênix.

Telefonia
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“Por meio do Data Center da 2S, conseguimos que a Fênix passasse a ter 

um número em que o cliente liga e cai numa URA [atendimento 

automatizado]. Sua telefonia também dispõe da opção de gravações de 

chamadas, que ficam armazenadas por 30 dias. Agora, o telefone não 

fica mais ocupado e o cliente recebe orientação para a espera. Isso sem 

contar que o sistema passou a ter todos os ramais na mesma mesa, 

consumindo um único cabo na rede”, detalha Monteiro. 

Segundo Marcelo Barreto, “nessa área, não dá para perder uma 
ligação ou demorar muito tempo para dar uma resposta. Quando o 
cliente liga, já vem com uma dor que precisa ser solucionada 
rapidamente. Se a empresa não atender, será mal avaliada. O nível de 
satisfação com o nosso serviço cairá e isso é muito ruim para o 
negócio. Por isso, a nova telefonia que temos é tão importante”.



Com mais tempo para pensar o negócio, fica mais fácil colocar em ação 

planos que alicercem o crescimento contínuo da empresa. Por isso, os 

investimentos em tecnologia que a administradora fez no fim de 2023 e 

que segue realizando no começo de 2024 ajudam a trazer o futuro 

ansiado para o presente.

Barreto explica como: “Iremos para um escritório maior em breve. O que
temos hoje já não nos atende. No atual escritório, é tudo cabeado. Quero 
uma estrutura mais moderna, sem fios, baseada em access points. A 
parceria com a 2S me trouxe um direcionamento tecnológico. Com as 
mudanças que já estamos fazendo, com as soluções que já adotamos, essa 
modernização da estrutura está encaminhada.”

Monteiro completa o raciocínio de Barreto: “Quando a Fênix mudar seu

escritório, bastará pegar os equipamentos, levar para a nova sede, 

conectar o telefone na rede e tudo estará funcionando. Ele só precisará 

de um link de internet; aliás, dois, para obter redundâncias. Conectou 

pelo link, tudo funciona com segurança e respeitando o LGPD”. Ele 

compara a Fênix, antes da modernização tecnológica, a um Mercedes 

tendo de andar numa pista ruim. “Agora, a pista é boa, dá para andar a 

200km/h, não mais a 40km/h".

O futuro
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Na era do trabalho híbrido, telefonia móvel 
vira céu de brigadeiro para inovações

C L I Q U E  A Q U I  E  L E I A
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